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Résumé /Francais ;

Le travail accomplis a travers cette recherche est d’ordre théorique. Il consistait a définir une
problématique, des hypotheses ainsi que des objectifs.

Le projet « bibliothéque » est choisi afin de rependre au POS N 04 de la wilaya.

Une lecture théorique s’est imposée a la premiere partie.

La deuxieme partie consiste a analyser des exemples d’architecture.

Toutes ces étapes Pour mieux comprendre le fonctionnement et déterminer le programme
pour concevoir le projet qui est basée sur une méthode de conception et une structure durable
adéquate qui assure la stabilité de I’'immeuble ainsi pour répondre au besoins des usagers et
pour leurs confort.

Mots clés

Construction ; durabilite.

La conception ; besoins, confort.

Abstract :

The Work accomplished through this research is theoretical. It was to define a problematic,
assumptions and objectives.

The "library” project is chosen to rependret to POS number 4 of the wilaya.

A theoretical reading has become to the first part rependre,

The second part is the analyze of examples .

All those steps To better understand the operation and determined the program to design the
project which is based on a method of conception and adequate sustainable structure that
ensures stability of the building and reply to needs of the users and their comfort.

Key Word

building ;durability .

Design ;needs ; comfort.
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